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Im Bereich der Entsorgung nehmen Absetzkipperfahrzeuge einen besonderen Stellenwert ein, weil
diese Systeme universell einsetzbar sind. Die Fahrzeuge �vom kommunalen Kleinfahrzeug bis zum
vierachsigen schweren Lkw werden mit Geräten ausgestattet, die in der Lage sind, die
Ladungsträger flexibel zu handhaben und zu transportieren. Die Vielfalt austauschbarer Kipp- und
Absetzbehälter sowie die besonderen Anforderungen an die Ladungssicherung werden aus
Betreiber- und Herstellersicht beschrieben.

Load securing for exchangeable tipper containers and skip loaders
Tipper containers and skip loader systems play a particularly important role in waste disposal due to
their universal application. The vehicles - ranging from small municipal vehicles to heavy four-axle
trucks - are fitted with equipment that allows the containers and kips to be handled and transported
with great flexibility. This article describes the wide variety of exchangeable tipper containers and
skip loaders as well as the requirements regarding load securing from the operators' and
manufacturers' perspectives.
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